

aliment dont il a pu se nourrir. Il a été admis comme tertiaire dans l'ordre de St. François d'Assise le soir qu'il a reçu l'extrême-onction, et peu d'heures avant qu'il expirât, il fut affilié à l'association de St. François de Sales qui vient d'être établie dans ce diocèse.

Il a sans cesse exprimé pendant sa maladie la plus entière espérance en Dieu, comme devant lui ouvrir le ciel ; il n'a pas paru un seul instant en proie à la crainte, si naturelle en cette formidable circonstance ; c'était la récompense de la confiance habituelle qu'il avait eue pendant sa vie à la miséricorde divine.

La dernière parole qu'il ait prononcé a été pour demander qu'on allumât près de lui un cierge béni ; il entra ensuite dans une agonie où il n'a pas paru beaucoup souffrir. Il a expiré au moment même où l'on recommandait son âme à St. Joseph.

Ce n'est pas seulement au Séminaire, parmi ses confrères et les élèves que la perte de M. Dufresne s'est fait douloureusement sentir. Il était l'objet de l'estime et de l'affection de tous les membres du clergé